

Mexique: les policiers impliqués dans le crime d'Ayotzinapa



Mexico, 22 août (RHC)- Des officiers et des agents de la police du Mexique feront l'objet d'une enquête pour leurs actions durant les crimes perpétrés contre les normaliens d'Ayotzinapa.

C'est l'accord auquel sont parvenus les participants à la huitième journée ordinaire de la commission pour la vérité et l'accès à la justice dans l'affaire.

Ses membres ont fixé cette nouvelle ligne de travail avec le Secrétariat à la Sécurité et à la Protection Citoyenne pour faire toute la lumière sur la disparition des 43 jeunes normaliens les 26 et 27 septembre 2014, à Iguala, dans l'état mexicain de Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199736-mexique-les-policiers-impliques-dans-le-crime-dayotzinapa>



Radio Habana Cuba